

5. Juni 2020

Liebe Freundinnen und Freunde der Fritz und Hildegard Ruoff Stiftung,  
sehr geehrte Damen und Herren

wir freuen uns, mit der Ausstellung **Elly Weiblen**  
**Klangraum – Raumklang**  
von **14. Juni bis 20. September 2020**

den Ausstellungsbetrieb in der Fritz und Hildegard Ruoff Stiftung wieder öffnen zu können. Leider sind Ausstellungseröffnungen und Veranstaltungen im gewohnten Format derzeit noch nicht möglich. Deshalb eröffnen Elly Weiblen und Dr. Tobias Wall die Ausstellung online. **Das einführende Künstlergespräch können Sie ab 14. Juni auf der Homepage der Stiftung erleben: [www.ruoff-stiftung.de](http://www.ruoff-stiftung.de).**

Die in Stuttgart geborene Elly Weiblen sucht in ihrem Schaffen nach dem Formgefüge, dem Rhythmus der Formen in der Leerfläche und dem Klang der verfugten Flächen. Sie verfolgt damit im Grunde einen musikalischen Ansatz. Schärfe, Unschärfe, Hauchzartes, schwere Formen, das sinnliche Spiel mit der Farbe sind das große Feld.

Die Künstlerin wird am 14.6., 5.7., 26.7. und 20.9. in der Ausstellung sein, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Bitte beachten Sie dabei, dass die Personenanzahl auf fünf Besucher begrenzt ist und Sie daher eventuell mit Wartezeiten rechnen müssen. Kurzfristige Änderungen und Termine sowie Hinweise zu unseren Hygienemaßnahmen finden Sie auf der Homepage.

Über Ihren Besuch freuen wir uns sehr und laden Sie – auch im Namen von Frau Ruoff – ganz herzlich in die Fritz und Hildegard Ruoff Stiftung ein.

Mit herzlichen Grüßen



Susanne Ackermann  
Geschäftsführung

Schließzeit der Stiftung: Von 1. bis 31. August 2020  
Öffnungszeiten: Donnerstags von 15 bis 18 Uhr  
Sonntags von 14 bis 18 Uhr

*Bankverbindung*  
Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen  
BLZ: 61150020  
Konto: 48200783